
Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

27 octobre 2020 à 19 h Rencontre virtuelle (TEAMS) 
 

 

Tableau des présences 

 

 PRÉSENT ABSENT INVITÉ 

Isabelle Despars (enseignante) X   

Karine Guilmain (enseignante) X   

Sonia Avoine (enseignante) X   

Santhia Malo (soutien- TES) X   

Suzie Bang (parent et  représentante au 

comité de parents) 

X   

Emmanuelle Dupuy (parent) X   

Rachel Brodeur (parent et substitut au 

comité de parents) 

X   

Nadia Gaucher (parent et présidente du 

conseil d’établissement) 

X   

Martine L’Heureux ( X   

France Tanguay(service de garde) X   

Nancy Désautels (directrice) X   

Magalie Taillon (parent) X   

Agnes Alba (parent et substitut)    

Marie-Josée Brochu (parent et substitut)    

 

 

 

 

 

Ordre du jour 

 
1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

 Nomination d’un gardien du temps 

 Nomination d’un gardien des droits de la parole 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 29 septembre 

2020 et suivis 

4. Parole au public 

5. Correspondance 

6. Points de discussion et de décision 

6.1 Suivi et adoption des règles de régie interne 

6.2 Calendrier des rencontres 

6.3 Fonds à destination spéciale 

7. Points d’informations 

7.1 Démarche d’évaluation du projet éducatif 

7.2 Modifications au régime pédagogique 

7.3 Conseil d’élèves 

7.4 Tirelire Leucan 

7.5 Halloween 

8. Parole aux divers représentants 

8.1 Comité de parents 

8.2 OPP 

8.3 Service de garde 

8.4 Membres 

8.5 Direction 

9. Questions diverses 

10. Mot de la fin et Levée de l’assemblée 

 

 
 

Présidente, Nadia Gaucher       Directrice, Nancy Désautels 



Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions / informations / commentaires 

1.  Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

 Nomination d’un gardien du temps : France Tanguay 

 Nomination d’un gardien des droits de la parole : Magalie Taillon 

 

Ouverture de l’assemblée à 19h01 

2. 105-CÉ 

20/21-11 
Adoption de l’ordre du jour (décision) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par France Tanguay 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter l'ordre du jour du 29 octobre 2020 avec l’ajout des points suivants : 

 Enseignante d’anglais 

 Ajout d’espace 

 

3. 105-CÉ 

20/21-12 
Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 26 septembre 2020 et suivis (décision) 

Marie-Josée Brochu a accepté d’agir comme parent substitut pour le conseil d’établissement 2020-2021. 

La formation en lien avec la nouvelle gouvernance n’est pas encore disponible. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Magalie Taillon 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal de la réunion du 26 septembre 2020. 

 

4.  Parole au public 

Nil 

 

5.  Correspondance 

Nil 

 

6.  Points de discussion et de décision 

    6.1       105-CÉ 

20/21-13 
Suivi et adoption des règles de régie interne 

Présentation des modifications effectuées et des aux règles de régie interne. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Martine L’Heureux 

 

IL EST RÉSOLU d’approuver les règles de régie interne. 

 

6.2 105-CÉ 

20/21-14 
Calendrier des rencontres 

Dans le cas où un membre ne peut être présent à une rencontre, elle se fera remplacer par l'une des substituts. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Rachel Brodeur 

 

IL EST RÉSOLU d’approuver le calendrier des rencontres. 



6.3 105-CÉ 

20/21-15 
Fonds à destination spéciale 

Demande de l’autorisation de retirer l’argent du fonds à destination spéciale (1015.60$) amassé dans le cadre de la dictée PGL 

l’année dernière. Discussion en lien avec l’achat de chandails pour les équipes sportives de l’école. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par France Tanguay 

 

IL EST RÉSOLU d’approuver le retrait d’argent de la dictée PGL des fonds à destination spéciale. 

 

7.  Points d’informations (information) 

7.1  Démarche d’évaluation du projet éducatif 

Présentation du projet éducatif. Rencontre avec certains membres du comité pédagogique pour réviser les actions choisies, les évaluer 

et revoir le plan d’action afin de mettre à jour certains points. Lors de la prochaine rencontre, le plan d’action mis à jour sera présenté. 

 

Deux activités sont prévues pour inciter les enfants à bouger, en lien avec le projet « Soyons droits ». 

Avant Noël : Atelier de pound 

Fin de l’année : Course extrême (parcours sportif sur la cour d’école) 

 

7.2  Modifications au régime pédagogique 

La première communication sera partagée ce vendredi et non le 20 novembre. Les rencontres de parents auront lieu. 

Le document révisé des normes et modalités sera déposé sur le site web de l’école au plus tard le 20 novembre. 

 

7.3  Conseil d’élèves 

Début de la formation du conseil d’élèves : 

 Élection dans les classes (députés de classe) la semaine prochaine 

 Élection du premier ministre au mois de novembre. 

 

7.4  Tirelire Leucan 

L’objectif de l’école est de 500$. Pour le moment, 355$ ont été amassés. 

 

7.5  Halloween 

Des activités d’Halloween auront lieu vendredi par groupe-classe. 

 

8  Parole aux divers représentants 

8.1  Comité de parents 

Retour sur la 1re assemblée. 

 

8.2  OPP 

Décoration d’Halloween et la confection des sacs de friandises. 

 

8.3  Service de garde 

Les premières facturations ont été envoyées la semaine dernière. Il fallait attendre l’approbation du centre de services scolaire. Il y 

a eu 47 enfants inscrits à la journée pédagogique. L’organisation du déroulement est assez complexe considérant les nombreuses 

« bulles » à respecter. 

8.4  Membres 



Magalie Taillon demande s’il a été pensé de créer un masque avec le logo de l’école. 

 

8.5  Direction 

Présentement, Nancy Désautels est en démarche pour embaucher une personne pouvant soutenir pédagogiquement les élèves ayant 

des difficultés. 

 

9.  Questions diverses 

9.1  Enseignante d’anglais 

Questionnement à savoir si l’enseignante d’anglais allait bien puisqu’il y a eu plusieurs absences. 

 

9.2  Ajout d’espace 

Une demande officielle sera été formulée au ministère pour agrandir l’école ou de construire une nouvelle école sur le terrain de 

l’école le Petit-Bonheur. Une école sera construite à Saint-Mathieu-de-Beloeil. 

 

En ce qui concerne le projet de module de jeux, celui-ci est mis en attente puisqu’il y aura certainement des travaux effectués sur le 

terrain de l’école dans quelques années. 

 

10. 105-CÉ 

20/21-16 
Mot de la fin et Levée de l’assemblée (information et décision) 
 

SUR PROPOSITION dument faite par Emmanuelle Dupuy 
 

IL EST RÉSOLU d'adopter la levée de la séance à 20h35. 

 
 


